BOUQUET



仙台市立仙台青陵中等教育学校第3学年通信 令和4年4月28日(木)NO.2



三年生がスタートしました



いよいよ3年生がスタートしました。新たなクラスとなり緊張している生徒達もいましたが、活動を共にすることで笑顔がたくさん見られるようになりました。今年は天気にも恵まれさわやかなスタートが切れたようです。 教室も2階から3階となり、窓から見える景色がガラッと変わりました。生徒達の見る景色はどのように変わるのか・・・とても楽しみです。

「根づく」から「伸びる」ステージへ進む生徒達に、「なりたい自分」になるためにイメージを持って生活して欲しいと学年集会で話をしました。そのためには、自分としっかり向き合い、「なりたい自分」を模索して欲しいと思います。5・6 年生では進路先が今より明確になります。ただただ今を過ごすのではなく、小さな目標からしっかり立て、是非、「なりたい自分」に近づくための積極的な体験活動を経験し、この3・4 年生を有意義に過ごして欲しいと思います。しかし、全てが順風満帆というわけではありません。そんな時に、身近な相談できる存在として、私たち教員や保護者の皆様、そして共に生活する仲間が応援し支えてくれます。この2 年をじっくり、丁寧にそして行動力を持って過ごすことを期待しています。



保護者の皆様へ(御礼)

先日は、お忙しい中、学年保護者会・学級懇談会に御参会いただき有り難うございました。今後とも御支援・ 御協力賜りますようお願いいたします。

学年保護者会では、生活面において菊池から「自立」なくして「自立」なしと言う言葉から、前期最高学年として自ら判断し、行動できる人に育って欲しいというお話を頂きました。私たち教員も「出過ぎず、引きすぎず」というさじ加減を大切にし日々生徒達と接していきたいと思います。また、学習面においては、高橋から「化学基礎」が週2コマ入ってくることや、学業不振者には後期と同様補習を行うことが説明されました。定期考査も今まで50分でしたが、主要教科は60分のテストとなります。また、中間考査から主要5教科+化学基礎が入り、6教科のテストとなります。6月20日(月)のテスト終了は12:20となりますが、給食はありません。必要に応じて各自お弁当を持参するか、下校するか選択することになりますのでよろしくお願いします。



土曜学習会



昨年までは、自学を中心に自ら学習する習慣を身に付けることを目的として活用していました。 2年生の後半から後期課程で学ぶ地理や古典の講座が開講され、多くの生徒が参加していました。

今年からは、授業では扱わない発展的な内容や理科講座、各教科主催の講座を計画しています。積極的に参加 し、自分の可能性を伸ばして欲しいと思います!

	日 程			
1	5月14日			
2	7月9日			
3	9月10日			
4	10月22日			
5	11月5日(前期のみ)			
6	12月10日			
7	1月28日			
8	2月11日			
9	3月4日			

5月14日は数学オリンピックの予定です。

今後の予定は決定次第生徒に連絡してます。

